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L’Horme, le 30 avril 2003

COMMUNIQUE DE PRESSE

Chiffre d’Affaires 1er trimestre : 40,2 Millions d’euros 

Pinguely-Haulotte a réalisé un Chiffre d’Affaires consolidé de 40,2 Millions d’Euros au premier trimestre 2003, en hausse de 14% par rapport au 1er trimestre 2002. Le démarrage de l’année 2003, qui se compare au faible niveau d’activité du début d’année 2002, est conforme aux attentes de la société. Dans un contexte marqué par une activité économique incertaine, Pinguely-Haulotte met toujours l’accent sur l’optimisation de son outil industriel et commercial.
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Alexandre SAUBOT   :  ( 04 77 29 24 43

L’Horme, April 30th, 2003

PRESS RELEASE

First quarter sales - 2003 : € 40.2 Million

Pinguely-Haulotte generated consolidated sales of € 40.2 Million for the first quarter of 2003, 14% more than last year's first quarter. 

Given the slow activity recorded during the first quarter of 2002, this turnover is in line with the company's forecast. 

In an uncertain economical environment, Pinguely-Haulotte is continuing to optimise its manufacturing facilities and to develop its products and services range. 

Contact : Alexandre SAUBOT   :  ( +33 (0)4 77 29 24 43
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